

ALB UND FILS

„Autohaus für die Region“

Böhmenkirch. Im Böhmenkircher Gewerbe-Neubaugebiet Im Hart 29 entsteht „Ein Autohaus in der Region – für die Region“: Am vergangenen Freitag war Spatenstich für das neue Volkswagen-Autohaus Gungl im „West-End“ der Alb-Gemeinde. Geschäftsführer Andreas Gungl will nicht nur das fortschrittlichste Volkswagen-Autohaus der Region bauen, sondern legt auch Wert auf eine ökonomische und energetische Bauweise. Fünf bis sechs neue Arbeitsplätze will Gungl schaffen, um „hochqualifizierten Service und ein hohes Instandsetzungs-niveau“ zu gewährleisten.

Außerdem wird es eine öffentliche Portal-Waschanlage geben, die mit einer innovativen Wasseraufbereitungsanlage zur Rückgewinnung des Schmutzwassers ausgestattet ist. Für die „E-Kunden“ mit Elektrofahrzeugen werden sogenannte CCS-Ladestationen (Combined Charging System) bereitgestellt, sodass Böhmenkirch in Zukunft für die Elektromobilität gerüstet ist. Errichtet wird das Autohaus in Zusammenarbeit mit der Stahlbaufirma Nägele. Wenn beim Bau alles nach Plan läuft, wird das neue Autohaus am 1. Juli nächsten Jahres eröffnet. *Hartmut Schäffauer*



Andreas Gungl (Dritter von links) will in Böhmenkirch das „vielleicht schönste Autohaus der Alb“ bauen. *Foto: Hartmut Schäffauer*